



CAFÉ ACADÉMICO 16 DE DICIEMBRE

El pasado 16 de diciembre se llevó a cabo el último café académico del 2010 del Instituto de Ingeniería. El doctor Adalberto Noyola, director de esta dependencia, dijo, entre otras cosas, que *debemos sentirnos orgullosos porque el ii ha establecido convenidos en 2010 por más de 300*

millones de pesos, suma muy importante pues seguimos en ascenso; en ese aspecto va aparejado con el número de convenios firmados que suman más de 140.

Apuntó que *Nos sentimos orgullosos de esta comunidad tan dinámica, tan*

vibrante y espero que así sigamos el año que entra.

Agradeció a las secretarías académica y administrativa por el trabajo realizado ya que en ambas se procesan muchos movimientos y es gracias al apoyo que nos dan que se pueden realizar estos trámites adecuadamente.

Por otra parte —agregó Noyola Robles—, la secretaria técnica estará muy activa durante estas vacaciones pues se va a cambiar la fachada del edificio 1. Se tuvo que tramitar la autorización ante la UNESCO por ser patrimonio cultural de la humanidad el campus universitario. Estos cambios son necesarios ya que nunca antes se ha llevado a cabo remodelación alguna en este sentido. También se remodelará las oficinas de la secretaría administrativa, es el momento de hacerlo. Esperamos que a principios del próximo año se puedan ocupar las nuevas instalaciones. Además tenemos la construcción del segundo piso



Dr. Adalberto Noyola (de pie) durante el café académico.

del taller de carpintería; en total, 170 m² destinados a cubículos, probablemente para el personal académico de costas y puertos.

Felices y merecidas vacaciones. Les agradezco su compromiso a los académicos, a los administrativos, a los honoristas y becarios. Pásenla bien con sus familias —concluyó—. ❧

CAFÉ ACADÉMICO 10 DE ENERO

El pasado 10 de enero se llevó a cabo el primer café académico del 2011. El Dr. Ramón Gutiérrez, secretario académico del ii, habló en nombre del Dr. Adalberto Noyola, director de este instituto, y comentó

varios puntos de interés. En primer lugar, externó una felicitación por el año que comienza y conminó al personal del instituto a seguir manteniendo el esfuerzo de trabajo como se ha hecho hasta este mo-

mento. También platicó sobre el calendario que se entregaría al personal, que se elaboró en conjunto con la Fundación Tarahumara José A. Llaguno. Esta fundación, sin fines de lucro, edita anualmente un calendario para obtener recursos en apoyo a las comunidades tarahumaras. El calendario posee una imagen por mes referente a la cultura tarahumara y un cintillo publicitario con el logo del Instituto de Ingeniería y nuestra misión. Por último, el Dr. Gutiérrez, habló sobre el proceso de remodelación de las oficinas del edificio 1 y del sistema de datos SBDAIL. Al final, en un convivio, se partieron varias roscas de Reyes. ❧



Dr. Ramón Gutiérrez (con micrófono) durante el café académico.